

PEMDA

DPW JNI Kalteng: Selamat Merayakan Idul Fitri 2024, Mohon Maaf Lahir dan Bathin

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.KLIKPEMDA.COM

Apr 10, 2024 - 11:03



Gambar: Indra Gunawan, Ketua DPW Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) Kalimantan Tengah dan indonesiasatu.co.id

PALANGKA RAYA - Dalam momentum hari penuh kemenangan, hari penuh dengan Berkah dan serta hari pengampunan ini, hari Raya Idul Fitri 1 Syawal 1445 Hijryah.

Dewan Pimpinan Wilayah Jurnalis Nasional Indonesia (DPW JNI) Kalimantan Tengah (Kalteng), mengucapkan kepada saudara - saudara, rekan, sahabat, keluarga dan relasi baik itu se profesi sebagai Jurnalis atau wartawan.

Selamat merayakan Hari Raya Idul Fitri 2024 Masehi, mohon maaf Lahir dan Bathin. "Semoga di hari Raya ini, kita semua diberikan Kesehatan, Umur Panjang dan dimudahkan rezeki serta sukses disegala usaha di Republik Indonesia,"

Ketua DPW JNI Kalteng inipun berharap kembali, agar di hari besar bagi saudara - saudara Umat Muslim, bisa mempererat kembali tali persaudaraan dan lebih menyatukan lagi persaudaraan yang selama ini telah terjalin baik.

JNI Kalteng khususnya, wadah/tempat berorganisasi lapisan Jurnalis / wartawan dalam berasosisi sebagai Pers yang Independent, peduli terhadap kehidupan sosial masyarakat dan tetap menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

Bagaimana pers yang lebih solid, peka dan bertanggung jawab terhadap apa yang dituliskannya.

JNI Hadir memenuhi tuntutan modernisasi zaman eraglobalisasi, era Digitalisasi saat ini. Tidak terpaku pada satu aturan yang mengikat, sehingga kurangnya profesionalnya pers itu sendiri.

Berpendoman dengan UU Pers Nomor 40 tahun 1999 dan kode etik pers, bagaimana pers itu hadir dan diamankan UU Republik Indonesia, demi kebebasan pers itu sendiri.

Tujuan pers itu ada, untuk menyuarakan dan memberitakan hal - hal apa yang terjadi di sekeliling kehidupan sosial masyarakat. Pers bukan milik segelintir oknum akan tetapi pers itu milik masyarakat umum.

Untuk keadilan bagi seluruh rakyat Indonesia, dan persatuan Indonesia dengan berbekal Ketuhanan Yang Maha Esa.

Mewakili pengurus dan staf di DPW JNI Kalteng dan Media Online Nasional INDONESIASATU.CO.ID, mengucapkan:

"Selamat Merayakan Idul Fitri 1 Syawal 1445 Hijryah, Mohon Maaf Lahir dan Bathin, " kata Indra Gunawan, Ketua DPW JNI Kalteng.